



Catchii est une marque éclectique et durable de décoration d'intérieur, qui apporte l'art et la nature à vos projets résidentiels ou hôteliers. Découvrez notre collection raffinée de papiers peints intissés, tissus, coussins et poufs. Chaque motif est peint à la main par Femke Zwaan, fondatrice de Catchii, alliant créativité et savoir-faire artisanal. Explorez notre large gamme de papiers peints texturés naturels, tissés à la main à partir de sisal, jonc de mer, bambou, jute, raphia et fibres tissées, ainsi que notre collection unique de quincaillerie décorative : poignées et boutons.

*Catchii is an eclectic and sustainable home décor brand that brings art and nature into your interior- or hospitality project. Discover our exquisite collection of non-woven wallpaper, fabrics, cushions and poufs. Each design is originally hand-painted by Catchii's founder, Femke Zwaan, blending creativity with craftsmanship. Explore our extensive range of natural textured wallpapers, handwoven from sisal, seagrass, bamboo, jute, raffia and weave and our unique hardware – handles & knobs – collection.*

